



# 10月くまのこたより



2024年度 健生くまのこ園

朝晩はめっきり涼しくなり、秋の気配が感じられるようになりました。

玄関先にあるプランター農園（さつまいも、ブロッコリー、かぶ）では、葉っぱについた虫探しに子供たちは夢中になっています。自然の営みを感じつつ秋を楽しんでいます。



9月は暑い夏が続き、年々、温暖化で暑い日が続くようになりました。

園児はミスト扇風機の冷たい冷風で、泥んこ遊びに夢中になっていました。作品展へ向けての制作活動にも子どもたちは積極的に取り組んで創造性や感性を育て形にしていきました。

10月に入り、朝晩の冷え込みで、温度差になれるのも大変ですが、日中の爽やかな秋晴れの中、子どもたちは毎日元気に過ごしています。園運営への保護者様の理解とご家庭でのご協力に心より感謝申し上げます。今月も、子どもたちと一緒に色々なことに挑戦し、楽しい思い出をたくさん作りたと思います。過ごしやすい季節となりましたが、朝晩の冷え込みにご注意ください。

ご家庭でも、お子様の体調管理にご協力をお願いいたします。

ハロウィンなど楽しいイベントも盛りだくさんです。

子どもたちと一緒に、笑顔あふれる日々を過ごせるよう努めてまいります。



## 行事予定

- 1日(火) 防災訓練・身体測定
- 31日(木) ハロウィン



## ♪ 今月の歌 ♪

- ♪ おもちゃのチャチャチャ
- ♪ どんぐりころころ

## おねがい

- ・朝晩は冷え込むので、ジャンパーなど使用するなど季節に合った服装など季節の変わり目に際し、衣替えなどの対応をお願いいたします。
- ・10月より定員12名（0歳児：2名、1歳児・2歳児：各5名）となり、新入園児さんも3名入園しました。よろしくをお願いいたします。
- ・10月に入り、涼しく過ごしやすい日々が続いていますが、保育園では様々な感染症が流行しやすい時期です。お子様の健康を守るため、以下の点にご注意ください。  
「手洗いの徹底」、「うがい」、「十分な睡眠」、「バランスの取れた食事」、「室内の換気」

